

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
FB 41	S0099/19	08.03.2019
zum/zur		
A0034/19 Fraktion DIE LINKE/future!		
Bezeichnung		
Projektfonds des Kulturhauptstadtbewerbungsbüros		
Verteiler	Tag	
Der Oberbürgermeister	19.03.2019	
Kulturausschuss	10.04.2019	
Stadtrat	16.05.2019	

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, bis spätestens April 2019 den Stadtrat über Bewerbungsverfahren, Vergabekriterien, Juryzusammensetzung, -auswahl und –qualifikation sowie Finanzmittelakquise, eingegangene Projektanträge, nicht bewilligte Projektanträge und bewilligte Projektanträge, deren Abrechnungsprozedere und Evaluierung in Form einer Übersicht zu informieren.

Das Kulturhauptstadtbewerbungsbüro verfügt über keinen Projektfonds. Vielmehr ist aus dem Bedürfnis der Stadt heraus, die Bewerbung noch sichtbarer zu machen und mit dem Ziel des Büros, noch weitere Akteure in der Stadt zu aktivieren bzw. kennenzulernen, aus den für Marketing und Öffentlichkeitsarbeit zur Verfügung stehenden Mitteln ein Betrag von 75.000 Euro im Herbst 2018 „abgezweigt“ worden, um einen Wettbewerbsaufruf zur Einreichung innovativer, partizipativer Projekte zu starten.

Das gesamte Prozedere ist dem Kulturausschuss auf seiner Sitzung am 20. Februar 2019 ausführlich erläutert worden.

Die Verwaltung ist der Ansicht, damit ihrer Informationspflicht vollumfänglich nachgekommen zu sein; Nachfragen seitens der Kulturausschussmitglieder gab es nicht.

Prof. Dr. Puhle